

Epoca, 1963, 8-III-63, p. 27

Filman en Cuba texto de García Márquez

El cineasta Tomás Gutiérrez Alea ha llevado al cine en Cuba *Cartas en el Parque*, una de las historias del escritor colombiano Gabriel García Márquez, en una película titulada *Amores Difíciles*, dijo la agencia cubana de noticias *Prensa Latina*.

El realizador cubano manifestó que siempre tuvo la ambición de hacer un filme "con una simple historia de amor, en la que se debatieran sentimientos encontrados".

El filme trata de dos jóvenes enamorados, que cada uno por su lado y sin que el otro lo sepa, solicitan los servicios de un escriba para comunicar sus sentimientos por medio de las cartas que éste redacta, dice el despacho.

La filmación tiene lugar en la ciudad de Matanzas, en la región occidental de la isla.

García Márquez preside la Fundación Nuevo Cine Latinoamericano de Cuba y es un frecuente visitante de la isla,

Filman en Cuba texto de García Márquez [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Filman en Cuba texto de García Márquez [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile